



MESSAGE AUX PARENTS DE L'ÉCOLE SECONDAIRE LA CONCORDE

Val-d'Or, le 10 juillet 2024

Objet : Nomination de la nouvelle direction à l'école secondaire La Concorde

Chers parents,

Je suis heureux de vous annoncer la nomination de madame Dominique Pelletier en tant que nouvelle directrice de votre école à compter du 5 août prochain.

Madame Pelletier apporte avec elle une vaste expérience en éducation et une passion pour l'enseignement. Elle a notamment travaillé dans plusieurs écoles du Centre de services scolaire des Rives du Saguenay et a été enseignante durant la dernière année à l'école Saint-Sauveur dans notre Centre de services scolaire. Elle possède une grande capacité d'adaptation et une bonne connaissance du travail collaboratif (projet CAR). Son leadership et sa vision contribueront grandement au succès de votre école et à l'épanouissement de nos élèves.

Je profite de l'occasion pour remercier madame Véronique Beaudoin pour son dévouement et son travail acharné ces cinq dernières années à la direction de votre école et je lui souhaite du succès dans ses nouvelles fonctions.

Je vous remercie de votre attention et de votre coopération. Je vous invite à vous joindre à moi pour souhaiter la bienvenue à Madame Pelletier dans votre milieu.

Je vous souhaite de belles vacances et veuillez recevoir, mes plus cordiales salutations.

Le directeur général,

Jean-François Pressé

c. c. Madame Stéphanie St-Pierre, présidente du conseil d'établissement